

## 情報公開連絡会について（追加質問3）

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年9月5日）

情報公開連絡会について（追加質問1）の回答につきまして、下記のように質問・意見いたします。

（1）3月、4月、5月、6月の情報公開連絡会が中止となった「諸般の事情」とはそれぞれどのような事情かお尋ねしましたが、その回答が「諸般の事情」となっております。

情報公開連絡会という学生への情報発信の場が中止されるような「諸般の事情」とはどのようなものかお答えください。

また、同月内別日に中止された情報公開連絡会を行わない理由もお聞かせください。

（2）Campus Life Informationにつきまして、承知いたしました。Campus Life Newsが随時発刊による全学生への周知である以上、この媒体に記載される内容は、例えば厚生掛・課外活動掛・奨学掛・学生総合支援センター各ルームの位置など恒常性のあるものではないかと推測しています。

そういった内容であれば毎年新生にガイダンス等で配布するだけで済むものであり、毎年2回発行しても書くことがないように感じておりました。どのような記事が発刊されていくのか大変楽しみにしております。

（3）情報公開連絡会で行われていた副学長からの口頭説明に関して、同会が事実上の廃止状態となってからは議事録・議事概要のみであり、口頭説明をお願いしたことについてですが、「従来の情報公開連絡会では議事録が間に合っておらず、議題+αの資料だったため、口頭による説明を行っていましたが、ホームページに公開されている議事録を見れば情報量は、担保されていると考えています。」との回答をいただきました。

しかし、ホームページ上に公開されている議事録は、「〇〇について報告/説明があった。」など、情報公開連絡会で行われていた詳細な説明がありません。このため、情報量は担保されていないと考えます。情報量が担保されるようお願いいたします。

（4）「京都大学の学生支援に関する情報提供がこれまで不十分だったという反省」に基づきCampus Life News等の新たな媒体を設置した旨回答いただきましたが、では何故情報公開連絡会という「情報提供」の場を廃止しようとされている（「諸般の事情」により中止し、事実上の廃止状態としている）のかお答えください。直接のやり取りでないため意見交換が活発に行えないこと、回答の遅さ（回答は1~2週間程度だろうと思っておりました。まさか最長3か月もかかるなど全く想定しておりませんでした）から、現状、この学生意見箱は情報公開連絡会の代替とはとても言えない状態です。

（5）情報公開連絡会を再開してください。

**【回答】**（回答日：2016年9月6日）

（学生担当理事・副学長 川添信介）

（1）中止理由については、諸般の事情としかお答えできません。また、同月内別日の開催をということですが、日程上の都合がつかないことから、延期ではなく中止とアナウンスしたところです。

（4）情報公開連絡会の廃止については、本意見箱「情報公開連絡会について 2016年7月11日付回答」及び、「情報公開連絡会について（追加質問2） 2016年9月2日付回答」を参照願います。また、回答が遅くなったことについてお詫びします。今後、速やかに回答するよう努めます。

（2）、（3）、（5）で頂戴しましたご意見は、参考とさせていただきます。